



Pièces	4 Pièces
Superficie	124 m²
Référence	HR2828
Prix	1 838 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Bel appartement atypique de 4 pièces dans une propriété historique surplombant la Rade et la vieille ville de Villefranche avec des jardins paysager. L'appartement est composé d'un hall d'entrée, un salon et séjour, une cuisine indépendante, deux chambres (possible d'une 3eme), une salle de bains et deux salles d'eau. Toutes les pièces donnent sur une grande terrasse, exposée sud-est, jouissant d'un panorama exceptionnel sur la Rade, les plages, le village, le Cap Ferrat. A seulement 10 minutes à pied des quais, des restaurants et des plages de Villefranche. Emplacement parking pour une ...

Rare 2 bedroom apartment in an historic residence overlooking the bay and the old town of Villefranche set in landscaped gardens. The apartment is composed of an entrance hall, a living room, dining room, an independent kitchen, two bedrooms (a 3rd possible), a bathroom and two shower rooms. All the rooms open onto a large terrace, facing south-east, enjoying an exceptional panorama of the bay, the beaches, the village and Cap Ferrat. Just a 10 minute walk to the quayside, restaurants and beaches in Villefranche. Parking space for one car. The edifice and the breathtaking view of the sea give ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

